



Version 4.28.08

Release notes [EN]

Improvement: The "Generated by Alice" and Alice logo will no longer be in the footer of emails sent by a server other than SE2's. It will also be removed from all invoices, consignment and account statements.

Bug fix: Error messages will no longer appear when opening the international window for account statements when all the text boxes are empty.

Fix: Stock Count - The source of the access error when creating a stock count from a file has been identified and fixed.

Notes de version [FR]

Amélioration: Le logo d'Alice ne sera plus dans le pied de page des courriels envoyé à l'aide d'un serveur autre que celui de SE2. Il n'est plus présent sur les factures, états de compte et états de consigne.

Correction: Il n'y a plus de message d'erreur lors de l'ouverture de la fenêtre d'internationalisation pour le états de compte et que tous les champs de texte sont vides.

Correction: La source de l'erreur d'accès lors des tentatives de création de prise d'inventaire à partir d'un fichier a été identifiée et corrigée.